



学校だより

<http://www.sumida.ed.jp/ryogokusho/>

令和7年4月7日

墨田区立両国小学校

墨田区両国4-26-6

TEL 3634-7876



ご入学、ご進級 おめでとうございます

校長 山崎 隆

春爛漫の季節となりました。お子様のご入学、ご進級を心よりお喜び申し上げます。

本年度は新1年生83名を迎え、全校児童509名18学級でスタートしました。子供たちは、新しい教室、新しい担任、新しい友達と出会い、心が弾んでいることでしょう。私たち教職員一同も、新たな年度の出発に嬉しい思いで一杯です。

私は、4月1日より着任いたしました校長の山崎 隆（やまざき たかし）と申します。

3月までは同じ区内の二葉小学校に5年間勤めていました。また、十数年前ではありますが、墨田区教育委員会事務局指導室で墨田の子供たちの教育に2年間携わっていたこともあります。引き続き墨田の教育に携われることをうれしく思います。もともとは俳優の水谷豊さんのドラマにあこがれて小学校の教員になり、今まで何度か学校と教育委員会を行ったり来たりしてきました。歴史と伝統ある両国小学校に着任したことを大きなご縁と思い、子供たちの教育に全力を尽くしてまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

さて、令和7年度は開校150周年を迎え、歴史と伝統に培われ地域を大切に思う活気あふれる校風を土台として、子供たちが将来に希望をもち夢をはぐくめるよう、子供たちに関わるすべての方々の心の温かさを織りなし重ねながら、本校のよさを生かした教育を進めていきます。そのために、保護者・地域の皆様から信頼され期待される学校でありたいと思います。その信頼や期待に応え、これまで築いてきた校風に加え、令和の日本型学校教育のよさを存分に発揮した教育活動を進めながら、教職員の力を結集して以下に掲げる学校づくりを行っていきます。

本校の教育目標は、「人権尊重の精神を基調とし、心身共に健康で、知識と感性に富み、広い視野をもった人間性豊かな児童を育成する」ことを理念として、「進んで学ぶ子ども」「たくましい子ども」「心の温かい子ども」を育てることにあります。

教育目標の実現に向けて、以下の4点が学校づくりの柱となります。

「教育目標が児童の日々の生活に目に見える姿として表れている学校」

- ・3つの教育目標を具現化する教育を推進します。

「心の通い合う温かさがあり、明るく清潔で安全な教育環境をつくり出す学校」

- ・いじめを許さず誰もが楽しく登校できるよう、子供たちの健康や安全を第一に考えた教育を推進します。

「教育機能発揮に向けて、保護者や地域、関係者と連携して児童を育む学校」

- ・学校・家庭・地域が互いに力を合わせて開かれた学校による教育を推進します。

「教育への使命感と責任のもと、協働と研鑽で充実した教育を推進する学校」

- ・次代を担う子供たちを育て導く教職員集団を高め、教育の充実を図ります。

子供たち一人一人が安全で楽しく学校生活を送れるよう、そして「両国小に通えてよかった」と思えるよう、教職員一同、教育目標の実現に全力を挙げて取り組み、積極的に教育活動の公開や情報の発信をまいります。今年度もこれまで同様、保護者・地域の皆様のご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしく願いいたします。